

2022/A/5

Beschluss

Überweisung an den Bundesparteitag und die Bundestagsfraktion

Sozialversicherung stärken - Arbeitgeber gerechter beteiligen

Unser Sozialversicherungssystem wird von Jahr zu Jahr mehr gefordert. Deshalb ist eine ausreichende Finanzierung sicher zu stellen. Im Rahmen einer Reform der Sozialversicherungssysteme muss diese finanziell gestärkt werden. Deshalb sind die SPD Gremien und – Gliederungen mit ihren Mandatsträger:innen aufgefordert, nachfolgende Vorschläge aufzunehmen und entsprechende Gesetzesinitiativen zu starten. Insbesondere ist:

- die Höhe des bisherigen paritätischen Arbeitgeberbeitrages für die Renten,- Arbeitslosen und Krankenversicherung künftig im Bereich des Niedriglohnssektors mindestens an den der Branche auszurichten.

Überweisen an

Bundesparteitag, Bundestagsfraktion